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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/003180-02
Prórroga por veinte días del plazo de contestación a pregunta para respuesta escrita.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 8 de mayo de 2025, a solicitud 
motivada de la Junta de Castilla y León, y de conformidad con el artículo 160 del Reglamento de 
la Cámara, ha acordado prorrogar por veinte días más el plazo de contestación a la pregunta para 
respuesta escrita relacionada en el anexo, publicada en el Boletín Oficial de las Cortes de Castilla 
y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 8 de mayo de 2025.

El Secretario de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

El Presidente de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

ANEXO

PRÓRROGA CONTESTACIONES PREGUNTAS PARA RESPUESTA ESCRITA
MESA CORTES CASTILLA Y LEÓN 8 DE MAYO DE 2025

PE/ FORMULACIÓN RELATIVA A BOLETÍN
003180 D. Rubén Illera Redón, 

Dña. María Consolación 
Pablos Labajo, D. Jesús 
Guerrero Arroyo, D. Eugenio 
Miguel Hernández Alcojor 
y D. José Luis Vázquez 
Fernández

Diferentes cuestiones relacionadas con los pagos 
compensatorios de los daños producidos por el lobo 
en 2024.

407, 14/04/2025
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/003275-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador 
D. José Ramón García Fernández, relativa a qué acciones tiene previstas la Junta para fomentar el 
reciclaje de envases de vidrio en la provincia de Salamanca.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 8 de mayo de 2025, ha admitido a 
trámite las preguntas para respuesta escrita PE/003275 a PE/003285.
Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 8 de mayo de 2025.

El Secretario de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

El Presidente de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

Boletín Oficial de las Cortes 
de Castilla y León 
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J'UPL 

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN 

José Ramón García Fernández, procurador de Unión del Pueblo Leonés (UPL) , 
del Grupo Parlamentario UPL-Soria ¡Ya!, al amparo de los artículos 155 y 
siguientes del Reglamento de las Cortes, formula a la Junta de Castilla y León la 
siguiente pregunta, para su respuesta por escrito. 

ANTECEDENTES 

Los últimos datos hechos públ icos sobre el reciclaje de envases de vidrio sitúan 
a la provincia de Salamanca (con 4.372 toneladas) como la provincia con menor 
aportación por habitante al reciclaje de envases de vidrio, con solamente 13'3 
kilogramos anuales por habitante, un dato muy inferior a la media autonómica 
(situada en 20'8 kg/habitante) y a la media nacional (de 19'1 kg/habitante). 

Unos datos que son especialmente preocupantes fuera de la capital provincial, 
ya que si la ciudad de Salamanca con 14'9 kg/habitante superaba en casi dos 
puntos la media provincial (aunque se situaba 6 puntos por debajo de la media 
autonómica) los datos del resto de la provincia de Salamanca en cuanto a 
reciclaje de envases de vidrio eran aún mucho más preocupantes, lo que 
denotaría que hace falta impulsar una mayor concienciación ambiental por parte 
de las instituciones en la provincia salmantina respecto al reciclaje. 

PREGUNTA: 

¿Qué acciones tiene previstas la Junta para fomentar el reciclaje de 
envases de vidrio en la provincia de Salamanca y mejorar los preocupantes 
datos que posee en este aspecto? 

Valladolid , a 15 de abril de 2025 

EL PROCURADOR 

Fdo.: José Ramón García Fernández 

Cortes de Cast illa y León, Plaza de las Cortes de Castill a y León, 1 - 47015 Valladolid (España) 

grupo.uplsy@ccyl.es 
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/003276-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Ramón García Fernández, relativa a qué acciones tiene previsto acometer la Junta para proteger 
al ganado y los intereses de los ganaderos ante el problema de los ataques de buitre a la cabaña 
ganadera y si va a establecer una línea de ayudas específicas para compensar los daños.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 8 de mayo de 2025, ha admitido a 
trámite las preguntas para respuesta escrita PE/003275 a PE/003285.
Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 8 de mayo de 2025.

El Secretario de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

El Presidente de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

Boletín Oficial de las Cortes 
de Castilla y León 
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A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEON 

José Ramón García Fernández, procurador de Unión del Pueblo Leonés (UPL) , 
del Grupo Parlamentario UPL-Soria ¡Ya!, al amparo de los artículos 155 y 
siguientes del Reglamento de las Cortes, formula a la Junta de Castilla y León la 
siguiente pregunta, para su respuesta por escrito. 

ANTECEDENTES 

Hace escasos días en la localidad salmantina de Zamayón se registraba un 
nuevo ataque de buitres sobre el ganado, en este caso sobre una vaca que 
estaba pariendo un ternero, siendo el cuarto ataque de estas características 
protagonizado por buitres en el plazo de un mes en la provincia de Salamanca, 
que suele darse generalmente sobre animales que se hallan en una situación 
vulnerable, aprovechando en ocasiones los partos y atacando a animales recién 
nacidos. 

PREGUNTAS: 

1.- ¿Qué acciones tiene previsto acometer la Junta para proteger al ganado 
y los intereses de los ganaderos ante el problema de los ataques de buitre 
sobre la cabaña ganadera? 

2.- ¿ Va a establecer la Junta una línea específica de ayudas para 
compensar los daños que sufran los ganaderos ante ataques de buitre 
sobre su cabaña ganadera? 

Valladolid , a 15 de abril de 2025 

EL PROCURADOR 

Fdo.: José Ramón García Fernández 

Cortes de Cast illa y León, Pla za de las Co rtes de Castilla y León, 1 - 47015 Valladolid (España) 

grupo .uplsy@ccy l.es 
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/003277-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la Procuradora 
Dña. Alicia Gallego González, relativa a diversas cuestiones relacionadas con la despoblación 
existente en la comarca de Villafáfila.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 8 de mayo de 2025, ha admitido a 
trámite las preguntas para respuesta escrita PE/003275 a PE/003285.
Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 8 de mayo de 2025.

El Secretario de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

El Presidente de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

Boletín Oficial de las Cortes 
de Castilla y León 
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A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN 

Alicia Gallego González, procuradora de Unión del Pueblo Leonés (UPL), del 
Grupo Parlamentario UPL-Soria ¡Ya! , al amparo de los artículos 155 y siguientes 
del Reglamento de las Cortes, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente 
pregunta, para su respuesta por escrito . 

ANTECEDENTES: 

La comarca de Villafáfila y su entorno, en la provincia de Zamora , arrastra unos 
demoledores datos de despoblación en las últimas décadas, siendo uno de los 
territorios más afectados por la despoblación en toda España y Europa. Así , 
podría decirse que si al crearse la comunidad autónoma en 1983 Villafáfila tenía 
vida , hoy, tras cuatro décadas, agoniza, siendo perentorio actuar de inmediato 
para reverti r estos graves datos. 

En este aspecto , en el estudio recientemente hecho público "Entre la persistencia 
y el olvido: un análisis de la despoblación en la Reserva Natural de las Lagunas 
de Villafáfila", de Alberto Zamorano Cuesta (Universidad Carlos 111 de Madrid) , 
se expone una realidad incontestable. Pero para comprender la magnitud del 
desastre, es necesario remontarse a 1983, año en que se crea la comunidad 
autónoma birregional de Castilla y León . Desde entonces, Villafáfila ha sufrido 
un declive constante, sin que la Junta haya tomado medidas eficaces para 
evitarlo , y mientras la población en 1983 era de más de 700 habitantes, en 2024 
esta se había reducido a apenas 350 habitantes, habiendo perdido Villafáfila en 
cuatro décadas más del 50% de su población. 

Así , la densidad poblacional actual es de menos de 8 habitantes por km2 , frente 
a los 25 hab/km2 de media en Castilla y León y los 94 hab/km2 en España , 
constituyendo el área de Villafáfila prácticamente un desierto demográfico, en el 
cual la tasa de envejecimiento marca una ausencia de relevo generacional , 
teniendo más del 40% de la población superando los 65 años, el doble que la 
media nacional , por lo que sin relevo generacional la comarca se encamina al 
colapso. 

Y es que, mientras otras zonas del país crecen , esta comarca agoniza , y sigue 
perdiendo población cada año y con un crecimiento vegetativo muy negativo. 
Así , si en 1983 nacían más de 1 O niños al año en Villafáfila , hoy la tasa de 
natalidad es prácticamente inexistente, debiendo remarcarse que por cada 
nacimiento se registran diez fallecimientos. 

A todo ello habría que sumar el cierre de servicios esenciales. Así , si en 1983 
Villafáfila contaba con escuela , centro de salud con atención regular, comercio 
local y transporte público, hoy todo eso ha desaparecido. El abandono por parte 
de las instituciones y, particularmente, de la autonómica , ha sido absoluto. Y es 
Cortes de Cast illa y León, Plaza de las Cortes de Castill a y León, 1 - 47015 Valladolid (España) 

grupo.up lsy@ccyl.es 

. ,-
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f"UPL 
UNIÓN DEL 
PuEsLoLEoNÉs Grupo parlamentario UPL - Soria iYA! 

que mientras otras zonas han recibido inversiones estratégicas en 
infraestructuras, empleo y servicios, Villafáfila ha sido condenada a encaminarse 
a la desaparición. 

Por otro lado, resulta grave que aunque la comarca cuenta con un recurso único 
que podría ser un motor de desarrollo: la Reserva Natural de las Lagunas de 
Villafáfila , sin embargo, la falta de inversión y promoción la ha convertido en un 
espacio muy poco aprovechado, no habiendo un plan real para su explotación 
sostenible, atraer turismo y generar empleo en torno a este enclave natural. 

Y es que si no se actúa con urgencia y se toman medidas reales y contundentes 
para frenar su agonía, Villafáfila será otro pueblo fantasma en el mapa de la 
despoblación . 

PREGUNTAS: 

1.- ¿ Tiene previsto la Junta poner en marcha un Plan de Emergencia 
Demográfica en Villafáfila y su comarca, con inversiones urgentes en 
infraestructuras, rehabilitación de viviendas y generación de empleo? 

2.- ¿ Tiene previsto la Junta asignar una partida presupuestaria específica 
para el desarrollo de la Reserva Natural de las Lagunas de Villafáfila, con 
mejoras en promoción turística, infraestructuras y programas de 
ecoturismo? 

3.- ¿ Tiene previsto la Junta aplicar una fiscalidad diferenciada y ayudas 
económicas directas para empresas y emprendedores que inviertan en la 
comarca, priorizando sectores estratégicos como el turismo rural, la 
agroindustria y las energías renovables? 

4.- ¿ Tiene previsto la Junta recuperar los serv1c1os públicos esenciales 
eliminados (educación, sanidad, transporte) en el área de Villafáfila, 
garantizando igualdad de oportunidades para los habitantes de la zona? 

5.- ¿ Tiene previsto la Junta declarar la comarca de Villafáfila "Zona de 
Urgente Reindustrialización y Repoblación", con acceso prioritario a 
fondos europeos y estatales contra la despoblación? 

6.- Tiene previsto la Junta exigir al Gobierno de España la inclusión de 
Villafáfila en los programas de financiación europeos, aplicando medidas 
específicas de cohesión territorial? 

Cortes de Castilla y León, Plaza de las Cortes de Casti ll a y León, 1 - 47015 Val ladolid (Es paña) 

grupo. u plsy@ccyl.es 
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Valladolid , a 15 de abril de 2025 

LA PROCURADORA 

Fdo.: Alicia Gallego González 

Cortes de Castilla y León, Plaza de las Co rtes de Castilla y León, 1- 47015 Valladolid (España) 

grupo.uplsy@ccyl.es 
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/003278-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Juan 
Pablo Fernández Santos, relativa a diversas cuestiones relacionadas con el proyecto de creación 
de una incineradora única para el tratamiento de residuos de la Comunidad.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 8 de mayo de 2025, ha admitido a 
trámite las preguntas para respuesta escrita PE/003275 a PE/003285.
Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 8 de mayo de 2025.

El Secretario de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

El Presidente de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

Boletín Oficial de las Cortes 
de Castilla y León 
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A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN 

Pablo Fernández Santos, procurador de Unidas Podemos-lU-AV, perteneciente al Grupo 
Parlamentario Mixto de las Cortes de Castilla y León, al amparo de los artículos 155 y 
siguientes del Reglamento, formula la siguiente pregunta para su respuesta por escrito. 

EXPOSICIÓN 

La Consejería de Medio Ambiente de la Junta de Castilla y León ha propuesto a las 
diputaciones provinciales, a los consorcios de residuos y a los ayuntamientos de Burgos, 
Soria y Valladolid la firma de un Convenio para incinerar el rechazo de todos los centros de 
tratamiento (CTR) de residuos domésticos en "una única planta de valorización que preste 
servicio a toda la Comunidad, desechando, por ineficiente, la posibilidad de diseminar una 
serie de plantas de menor tamaño por distintos puntos de la geografía regional". 

Según denunció en el día de ayer, martes 8 de abril, Ecologistas en Acción, el Consejero de 
Medio Ambiente de la Junta, Juan Carlos Suárez-Quiñones presiona a las entidades locales 
para que entreguen a cuarenta años sus residuos municipales a la Sociedad Pública de 
Infraestructuras y Medio Ambiente (SOMACYL) con la amenaza de penalizaciones. 

Se trataría de una infraestructura de dimensiones superiores a la incineradora de 
Valdemingómez en Madrid, que generaría un intenso tráfico de camiones transportando 
desechos desde todos los puntos de la región: según el Anexo I del borrador de Convenio 
propuesto por la Junta a las diputaciones, se cuantifica la capacidad mínima de la 
incineradora en 350. 000 toneladas anuales de residuos domésticos, el 40 % del rechazo 
generado anualmente en los CTR de Castilla y León, si bien dicha cantidad podría 
incrementarse hasta medio millón de toneladas al año. 

PREGUNTAS 

¿Considera la Junta de Castilla y León y, en concreto, la Consejería de Medio 
Ambiente, Vivienda y Ordenación del Territorio, que este proyecto reúne las 
condiciones de seguridad ambiental y territorial para ponerse en marcha? 
¿Considera la Junta de Castilla y León y, en concreto, la Consejería de Medio 
Ambiente, Vivienda y Ordenación del Territorio, es compatible con la Ley 7/2022, 
de 8 de abril, de residuos y suelos contaminados para una economía circular? 
¿ Y con las Directivas Europeas sobre incineración de residuos? 

CortE-~ d~ C,?,st.l 11~~ , .• tª.::1-~n 
f{~~~~ is ~r~;:t rJ,::~ E~11: ra J~~ 
(·~)mero ~\:~9i~·/ ( ;•·o~ 21(6 
:.~2/ 0r:t/2025 t.-~.~o:~~ '.Si 
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¿Ha valorado la Consejería de Medio Ambiente algún tipo de proyecto 
alternativo, compatible y coherente con las Directivas Europeas? 
¿Piensa la Junta de Castilla y León sacar a información pública estos planes? 
¿Cuándo? 

Fdo.: Pablo Fernández Santos 
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/003279-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por las Procuradoras 
Dña. Judit Villar Lacueva y Dña. Laura Pelegrina Cortijo, relativa a si se ha procedido al arreglo del 
muro del río Trigueros en la CL-117 y diversas carreteras en la provincia de Soria.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 8 de mayo de 2025, ha admitido a 
trámite las preguntas para respuesta escrita PE/003275 a PE/003285.
Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 8 de mayo de 2025.

El Secretario de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

El Presidente de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

Boletín Oficial de las Cortes 
de Castilla y León 
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Partido 
Socialista 

de Castilla 
y León 

Grupo 
Parlamentario 

Socialista 

Cortes de 
Castilla y León 

Plaza de las Cortes de Casblla y 
León n' 1 

47014 Valladolid 
Tel 983 421566 
Fax 983 421544 

Grupo sociahsta@ccyl es 

1 

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN 

Jud ith Villar Lacueva, Laura Pelegrin a Cortijo, Procuradoras pertenecientes al GRUPO 
PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en 
los art ículos 155 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formul a a la Junta de Castil la y León 
la siguiente pregunta para su contestación por escrito: 

1. ¿Cuándo se ha procedido al arreglo del margen derecho del muro del río Trigueros en 

la CL-117 (Duruelo de la Sierra)? Especificar cuantía de la obra. 
2. ¿Cuándo se ha procedido a la mejora de la carretera autonómica 50-350 Almazul, 

Mazaterón, resto de localidades y Deza? Especificar cuantía de la obra . 

3. ¿Cuándo se ha procedido al arreglo de la travesía 50-115 y a la colocación de sendos 

reductores en Tardelcuente? Especificar cuantía de la obra . 

4. ¿Cuándo se ha procedido al arreglo de la 50-920? Especificar tramo arreglado y cuantía 
de la obra. 

5. ¿Cuándo se ha procedido al arreglo de la 50-382? Especificar tramo arreglado y cuantía 

de la obra. 

6. ¿cuándo se ha procedido al arreglo de la CL-116? Especificar tramo arreglado y cuantía 

de la obra . 

7. ¿Cuándo se ha procedido al arreglo de la CL-117? Especificar tramo arreglado y cuantía 

de la obra. 

8. ¿Cuándo se ha procedido al arreglo de la 50-934? Especificar tramo arreglado y cuantía 
de la obra. 

9. ¿Cuándo se ha procedido al arreglo de la 50-830? Especificar tramo arreglado y cuantía 
de la obra. 

10. ¿Cuándo se ha procedido al arreglo de la 50-152? Especificar tramo arreglado y cuantía 
de la obra. 

11. ¿Cuándo se ha procedido al arreglo de la 50-411? Especificar tramo arreglado y cuantía 

de la obra. 

12. ¿Cuándo se ha procedido al arreglo de la SC-5O-11? Especificar tramo arreglado y 
cuantía de la obra. 

13. ¿Cuándo se ha procedido al arreglo de la 50-350? Especificar tramo arreglado y cuantía 
de la obra. 

14. ¿Cuándo se ha procedido al arreglo de la 50-115? Especificar tramo arreglado y cuantía 

de la obra. 

15. ¿Cuándo se ha procedido al arreglo de la 50-820? Especificar tramo arreglado y cuantía 
de la obra. 

16. ¿Cuándo se ha procedido al arreglo de la 50-132? Especificar tramo arreglado y cuantía 
de la obra. 

17. ¿cuándo se ha procedido al arreglo de la 50-100? Especificar tramo arreglado y cuantía 
de la obra. 

18. ¿Cuándo se ha procedido al arreglo de la CL-101? Especificar tramo arreglado y cuantía 
de la obra. 



D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864

C
VE

: B
O

C
C

L-
11

-0
12

66
8

BOCCL1100421 19 de mayo de 2025  PE/003279-01. Pág. 39238

Partido 
Socialista 

de Castilla 
y león 

Grupo 
Parlamentario 

Socialista 

Cortes de 
Casti lla y León 

Plaza de las Cortes de Castilla y 
león nº 1 

4i014 Valladolid 
Tel 983 421566 
Fax 983 421544 

Grupo.socialista@ccyl.es 

1 . 

19. ¿Cuándo se ha procedido al arreglo de la 50-380? Especificar tramo arreglado y cuantía 

de la obra. 

20. ¿Cuándo se ha procedido al arreglo de la 50-630? Especificar tramo arreglado y cuantía 

de la obra. 

21. ¿Cuándo se ha procedido al arreglo de la 5C-SO-13? Especificar tramo arreglado y 

cuantía de la obra. 

22. ¿Cuándo se ha procedido al arreglo de la 50-160? Especificar tramo arreglado y cuantía 

de la obra. 

Valladolid a 22 de abril de 2025 

Las Procuradoras 

Judith Villar Lacueva Laura Pelegrina Cortijo, 
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/003280-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la Procuradora 
Dña. Alicia Gallego González, relativa a funcionamiento de las guardias en la zona básica de salud 
de Santa María del Páramo.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 8 de mayo de 2025, ha admitido a 
trámite las preguntas para respuesta escrita PE/003275 a PE/003285.
Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 8 de mayo de 2025.

El Secretario de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

El Presidente de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

Boletín Oficial de las Cortes 
de Castilla y León 



D.L.: VA.564-1984 - ISSN 1134-7864

C
VE

: B
O

C
C

L-
11

-0
12

66
9

BOCCL1100421 19 de mayo de 2025  PE/003280-01. Pág. 39240

~UPL 
UNIÓN DEL 
PUEBLoLEONÉs Grupo parlamentario UPL - Soria iYAl .:,d,:::: ,je ,~·-,i~_Llla =< Le,:-r·, 

t.:'.:"•:11:::.t~-~.J d·~ ~\·1tr.~i¡j.;; 

(~!.J:1~~ ri:. r E:3: = ~.•·o; 2114-
~:;~ .. /·~ .; ~y-=- ~ , 53: 4 ! 

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEON 

Alicia Gallego González, procuradora de Unión del Pueblo Leonés (UPL), del 
Grupo Parlamentario UPL-Soria ¡Ya!, al amparo de los artículos 155 y siguientes 
del Reglamento de las Cortes, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente 
pregunta, para su respuesta por escrito. 

PREGUNTAS: 

1.- ¿Cómo se están organizando las guardias en la Zona Básica de Salud 
de Santa María del Páramo? 

2.- ¿Se está autorizando (o se ha autorizado) alguna excepc1on al 
funcionamiento y organización ordinaria de las guardias nocturnas en las 
distintas zonas básicas de salud la provincia de León? 

Valladolid, a 22 de abril de 2025 

LA PROCURADORA 

Fdo.: Alicia Gallego González 

Cortes de Castilla y León, Plaza de las Cortes de Castilla y León, 1- 47015 Valladolid (España) 

grupo.uplsy@ccyl.es 
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/003281-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por la Procuradora 
Dña. Alicia Gallego González, relativa a situación y actuaciones previstas en las carreteras de 
titularidad autonómica CL-622, CL-621 y LE-413 a su paso por Santa María del Páramo.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 8 de mayo de 2025, ha admitido a 
trámite las preguntas para respuesta escrita PE/003275 a PE/003285.
Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 8 de mayo de 2025.

El Secretario de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

El Presidente de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

Boletín Oficial de las Cortes 
de Castilla y León 
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A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN 

Alicia Gallego González, procuradora de Unión del Pueblo Leonés (UPL), del 
Grupo Parlamentario UPL-Soria ¡Ya!, al amparo de los artículos 155 y siguientes 
del Reglamento de las Cortes, formula a la Junta de Castilla y León la siguiente 
pregunta, para su respuesta por escrito. 

PREGUNTAS: 

1.- ¿Cuál es la situación actual en cuanto a conservación y mantenimiento 
por parte de la Junta de las carreteras de titularidad autonómica CL-622, 
CL-621 y LE-413 a su paso por el municipio de Santa María del Páramo? 

2.- ¿ Tiene previsto la Junta ejecutar alguna actuación pendiente 
próximamente en las carreteras de titularidad autonómica CL-622, CL-621 
y LE-413 a su paso por el municipio de Santa María del Páramo? 

Valladolid, a 22 de abril de 2025 

LA PROCURADORA 

Fdo.: Alicia Gallego González 

Cortes de Ca st illa y León, Plaza de las Cortes de Castilla y León, 1 - 47015 Valladolid (España) 

grupo. u plsy@ccyl.es 
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/003282-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Jesús Guerrero Arroyo, Dña. María Consolación Pablos Labajo, D. Rubén Illera Redón y D. Luis 
Briones Martínez, relativa a diversos aspectos relacionados con los vehículos tipo quad destinados 
a operaciones de vialidad invernal comprados por la Junta de Castilla y León desde 2005.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 8 de mayo de 2025, ha admitido a 
trámite las preguntas para respuesta escrita PE/003275 a PE/003285.
Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 8 de mayo de 2025.

El Secretario de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

El Presidente de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

Boletín Oficial de las Cortes 
de Castilla y León 
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Partido 
Socialista 

de Castilla 
y león 

Grupo 
Parlamentario 

Socialista 

Cortes de 
Castilla y León 

Plaza de las Cortes de Castilla y 
León n' 1 

47014 Valladolid 
Tel 983 421566 
Fax 983 421544 

Grupo.socialista@ccyl.es 

1 . 

Cortes de Castilla~ Le6n 
Rec1i'.:,. tro de Entr.::da 
r-~c~r11ero Resistro: 2178 
25/04/2025 13:24;55 

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN 

Jesús Guerrero Arroyo, Consolación Pablos Labajo, Rubén lllera Redón, Luis Briones Martínez, 
Procuradores y Procuradora pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las 
Cortes de Castilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito: 

• ¿Cuántos vehículos tipo quads destinados a operaciones de vialidad invernal ha 
comprado la Junta de Castilla y León desde el año 2005 hasta la actualidad? Pedimos la 
fecha de adquisición, el coste, la empresa de adquisición, si se trata de vehículos nuevos 
o de segunda mano 

• ¿Cuántos de ellos han sido cedidos a ayuntamientos de la Comunidad Autónoma? 
Pedimos listado al respecto con la fecha de cesión a los mismos. 

• ¿Qué vida útil ha tenido cada uno de estos vehículos tipo quad? 

• ¿Cuál es la situación actual de cada uno de estos vehículos? Pedimos que se informe si 
están en activo o si por lo contrario ya no es así, y cuál ha sido su destino, precisando 
donde han sido eliminados o dados de baja y qué empresa se ha encargado de ello. 

Valladolid a 25 de abril de 2025 

Los Procuradores y la Procuradora 

Jesús Guerrero Arroyo, Conso lación Pablos Labajo, 

Rubén lllera Redón, Luis Briones Martínez 
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/003283-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. José 
Ramón García Fernández, relativa a qué medidas está impulsando o tiene previsto impulsar la 
Junta para dar solución a las carencias del servicio de pediatría en la zona de salud de La Bañeza.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 8 de mayo de 2025, ha admitido a 
trámite las preguntas para respuesta escrita PE/003275 a PE/003285.
Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 8 de mayo de 2025.

El Secretario de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

El Presidente de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

Boletín Oficial de las Cortes 
de Castilla y León 
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J'UPL 
~~~i~g~~oNÉs Grupo parlamentario UPL - Soria iYA!;~.;{~:/;"',~~\)}~_!1}/ León 

.~~¡f~(O ~~~!~:·e: 7183 

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN 

José Ramón García Fernán dez, procurador de Unión del Pueblo Leonés (UPL), 
del Grupo Parlamentario UPL-Soria ¡Ya!, al amparo de los artículos 155 y 
siguien tes del Reglamento de las Cortes, formula a la Junta de Castilla y León la 
siguien te pregunta, para su respuesta por escrito. 

ANTECEDENTES 

Las reiteradas carencias que vienen dándose en el servicio de Pediatría de la 
Zona Básica de Salud (ZBS) de La Bañeza desde hace meses están suponiendo 
un importante perjuicio a los vecinos de la zona que poseen niños y niñas, que 
se sienten en una situación de desamparo por parte de la administración 
autonómica en este aspecto, siendo evidente el hartazgo que esta situación está 
provocando entre los vecinos de la ciudad de La Bañeza y municipios de su ZBS 
que tienen niños y niñas. 

Cabe recordar, en este aspecto, que la competencia de la Sanidad pertenece a 
la Junta de Castilla y León, por lo que debe ser la administración autonómica la 
que encuentre una solución a la mayor brevedad posible a esta situación y 
ofrezca un servicio de Pediatría de calidad en la zona de salud de La Bañeza , 
sin las reiteradas carencias de personal en este aspecto y, con ello, sin que se 
vean desamparados en esta zona de salud respecto a la atención pediátrica. 

PREGUNTA: 

¿Qué medidas está impulsando o tiene previsto impulsar la Junta para dar 
solución a las reiteradas carencias del servicio de Pediatría en la zona de 
salud de La Bañeza y, especialmente, de la falta de profesionales que se 
viene sufriendo en la misma desde hace meses? 

Valladolid , a 28 de abril de 2025 

EL PROCURADOR 

Fdo.: José Ramón García Fernández 

Cortes de Castil la y León, Plaza de las Cortes de Castilla y Le ón, 1 - 47015 Valladolid ( España) 

grupo.uplsy@ccyl.es 



XI Legislatura  

C
VE

: B
O

C
C

L-
11

-0
12

67
3

Núm. 421 19 de mayo de 2025  PE/003284-01.  Pág. 39247

4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/003284-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por los Procuradores 
D. Jesús Puente Alcaraz, Dña. Virginia Jiménez Campano, Dña. Noelia Frutos Rubio y D. Luis 
Briones Martínez, relativa a situación en la que se encuentra la finca denominada "La Santé" en 
relación a su exclusión del Plan de Ordenación de los Recursos Naturales del Espacio Natural 
Montes Obarenes.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 8 de mayo de 2025, ha admitido a 
trámite las preguntas para respuesta escrita PE/003275 a PE/003285.
Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 8 de mayo de 2025.

El Secretario de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

El Presidente de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

Boletín Oficial de las Cortes 
de Castilla y León 
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A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN 

Jesús Puente Alcaraz, Virginia Jiménez Campano, Noelia Frutos Rubio, Lui s Briones Martínez, 
Procuradores y Procuradoras pertenecientes al GRUPO PARLAMENTARIO SOCIALISTA de las 
Cortes de Ca stilla y León, al amparo de lo establecido en los artículos 155 y siguientes del 
Regl amento de la Cámara, formulan a la Junta de Castilla y León la siguiente pregunta para su 
contestación por escrito: 

ANTECEDENTES 

El Boletín Oficial de las Cortes de Castilla y León nº 153, de 30 de junio de 2001, recoge la 
contestación a la Pregunta Escrita nº P.E./ 0501879-1 formulada por el Procurador D. Octavio 
Granado Martínez, perteneciente al Grupo Parlamentario Socialista, relativa a la exclusión de 
determinadas fincas de área incluida en el Plan de Ordenación de los Recursos Naturales del 
Espacio Natural Montes Obarenes (Burgos) . 

Se respondió que el motivo de la exclusión de la finca denominada "La Santé", del ámbito de 
elaboración del Plan de Ordenación de los Recursos Naturales del Espacio Natural Montes 
Obarenes, fue el proyecto de instalación de un Centro recreativo y turístico en esos terrenos. 

Esta exclusión fue solicitada tanto por el promotor del proyecto, la empresa "Caminos del 
Norte", como por el Ayuntamiento de la Vi lla de Oña. 

En el caso de que se produjera la re nuncia a la ejecución de este proyecto, lo que no se ha 
producido formalmente según la información de esta Consejería, habría que analizar si se 
mantiene esta exclusión o no. 

Esto fue en 2021. La situación actual es que los promotores ya no son propietarios de la finca y 
que no se ha realizado ninguna obra re lacionada con el Centro recreativo y turístico. 

PREGUNTA: 

¿En qué situación se encuentra la finca denominada "La Santé" en relación con su exclusión 

del Plan de Ordenación de los Recursos Naturales del Espacio Natural Montes Obarenes? 

Va llado lid a 29 de abril de 2025 

Los Procuradores y Procuradoras 

Jesús Puente Alcaraz, Virginia Jiménez Campano, 

Noelia Frutos Rubio, Luis Briones Martínez 
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4. IMPULSO Y CONTROL DE LA ACCIÓN DE GOBIERNO

463. Preguntas para respuesta escrita

PE/003285-01
Pregunta para respuesta escrita formulada a la Junta de Castilla y León por el Procurador D. Pedro 
José Pascual Muñoz, relativa a diversas cuestiones relacionadas con el contrato de prestación del 
servicio de televisión para los pacientes en el Hospital Nuestra Señora de Sonsoles, de Ávila.

PRESIDENCIA

La Mesa de las Cortes de Castilla y León, en su reunión de 8 de mayo de 2025, ha admitido a 
trámite las preguntas para respuesta escrita PE/003275 a PE/003285.
Con esta misma fecha se ha ordenado su remisión a la Junta de Castilla y León.
De conformidad con el artículo 64 del Reglamento, se ordena su publicación en el Boletín Oficial de 
las Cortes de Castilla y León.
En la sede de las Cortes de Castilla y León, a 8 de mayo de 2025.

El Secretario de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Diego Moreno Castrillo

El Presidente de las Cortes de Castilla y León,
Fdo.: Carlos Pollán Fernández

Boletín Oficial de las Cortes 
de Castilla y León 
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Por Ávila (XAV) 

Grupo Parlamentario Mixto I Cortes de Castilla y León 

A LA MESA DE LAS CORTES DE CASTILLA Y LEÓN 

Don Pedro José Pascual Muñoz, procurador del Grupo Parlamentario Mixto de las Cortes de 

Castilla y León, perteneciente a Por Ávil a, y al ampa ro de lo establecido en los artículos 155 y 

siguientes del Reglamento de la Cámara, formula a la Junta de Castill a y León la siguiente 

pregunt a para su contestación por escrito: 

PREGUNTA: 

En relación con el contrato de prestación del servicio de televisión para los pacientes en el 

Hospital Nuestra Señora de Sonsoles de Ávila, 

l. ¿Cuál es la fecha de finalización del contrato? 

2. ¿En cuántas ocasiones ha sido legalmente prorrogado? 

3. En su caso, ¿cuándo vence la prórroga vigente? 

4. ¿Tiene previsto la consejería volver a prorrogar el mismo? 

S. ¿En qué fecha tiene previsto la consejería que el servicio sea grat uito para los 

pacientes y sus acompañantes? 

En Valladolid, a 29 de abril de 2025 
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